



Entrevista / Federico Döring Casar (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- “Tristemente el cártel de la barredora tiene al grupo parlamentario de la barredora, bloqueando el debate, esta es la tercera vez que la presentamos en la reunión para el orden del día y lo que sale siempre, Fernández Noroña, expresamente lo dice, como el mentecato que es, sin pudor ni recato, ni siquiera cuidando las formas dice, no, este tema no lo vamos a discutir aquí y no vamos a permitir por ningún motivo que se debata este tema aquí, aplica su mayoría de la censura legislativa. Hoy vamos a volver a dar la batalla, ya hay un clamor en redes, yo hago eco de ese clamor de la gente que le exige a la oposición que no se deje, que no aceptemos de manera quiescente que nos mayoriten y que se impida el debate”.

<https://drive.google.com/file/d/1FBz7g6Qx7uXyb2T-ngH05WojA2GkpO8q/view>